

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 07.02.23

Anwesend:	Roman, Max, Uli, Linda, Kerstin, Martin, Paul, Karla, Ibbo, David, Klara, Maxim
Moderation:	Roman
Protokoll:	Ibbo

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Treffen mit Fin-Ref

TOP 3: Vorbereitung Institutsrat

TOP 4: Planung Sommerfahrt

TOP 5: Mailingliste

TOP 6: Stammtisch First Gen

TOP 7: Fußballkauf

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

Das Protokoll letzter Woche wurde ohne Gegenstimmen verabschiedet.

Alle

TOP 2 Treffen mit Fin-Ref

Roman und Jonathan treffen sich mit einem Verantwortlichen des Fin-Ref um Finanzfragen der FSI abzuklären.

Jonathan, Roman

TOP 3 Institutsrat vorbereiten

Das Institut hat keine eigenen Toiletten, deswegen wäre eine Vernetzung mit den Frauen- und Gleichstellungsbeauftragten bezüglich der Frage nach den All-Gender-Toiletten hilfreich.

Jonathan hat sich mit der FaKo auseinandergesetzt, diese hat bezüglich der Raumfrage der FSI auf diverse Dokumente verwiesen in der die Raumaufteilung festgelegt ist. Der Lust-Refrat ist auch an der Thematik beteiligt

Jonathan

Bei der Frage der Raumaufteilung haben sowohl die FSI als auch die SHKs dieselben Forderungen/Interessen. Deswegen erscheint es lohnend, wenn man bei diesem Punkt gemeinsam agiert. Von Seiten der FSI sollte man nicht müde werden zu betonen, dass wir für die ehrenamtliche und unbezahlte Arbeit einen angemessenen Arbeitsplatz brauchen.

Jonathan

Ein Punkt den die SHKs hervorgebracht haben und den die FSI auch im Sinne der Studierenden problematisieren sollte ist, dass die vertragliche Arbeitszeit der SHKs nicht ausreicht um auf alle Abgaben Studierender ein Feedback zu geben.

Maxim

Der Punkt der mangelhaften Kommunikation wird nicht separat angesprochen, sondern bei den anderen Punkten eingestreut.

Verantwortliche für die Themen der FSI beim Institutsrat:

- Uli wird beim Institutsrat die Problematik der Räume vorstellen.
- Max übernimmt die Druckerproblematik.
- Jonathan widmet sich dem Thema All-Gender-Toiletten.
- Karla fragt zu Beginn, ob unser Punkt beim Institutsrat vorgezogen werden kann
- Max macht Werbung für den Institutsrat bei den Studierenden über Telegram
- Martin und Uli kümmern sich um das studentische Protokoll

Uli, Max, Jonathan,
Karla, Martin

Der Institutsrat findet morgen (08.02.2023) um 14:00 (st.) im Raum 3071 (UL6) statt. Alle FSI-Mitglieder sind eingeladen zu kommen.

TOP 4 Planung Sommerfahrt

Es gibt bereits einen Arbeitskreis für die Sommerfahrt. Dieser kann Anfragen absenden aber für Beschlüsse muss ein Plenum einberufen werden. Finanziell reicht das Budget nur für 15-20 Personen. Mehr Teilnehmer:innen wären auch denkbar, dann würden die individuellen Fahrtkosten etwas steigen.

TOP 5 Mailingliste

Roman hat sich nach der Mailingliste des Instituts erkundigt. Bis jetzt wurde er von einer Instanz zur anderen Instanz geschickt. Er wird weiter Fragen und versuchen die Liste in Erfahrung zu bringen. Auch andere Fachschaften können befragt werden.

TOP 6 Stammtisch First Gen

Kerstin hat sich letzte Woche mit dem Stammtisch First Gen getroffen. Dieser würde gerne sein Treffen im FSI-Raum abhalten.

Es soll ein physischer Belegungsplan erstellt werden, der eine Übersicht über die im Raum abgehaltenen Veranstaltungen gibt. Paul kümmert sich darum.

Paul

TOP 7 Fußballkauf

Die Fachschaft hat einstimmig entschieden für die Anschaffung eines Fußballs maximal 50 Euro auszugeben. Dieser steht jeder Person im FSI-Raum zur Verfügung.

Alle

Sitzung 14.02.2023:

Protokoll: Protokoll

Moderation: Maxim